

Matías Toro Loyola

Cello

Inicia sus estudios a la edad de 4 años en la ciudad de Antofagasta, con la profesora Alejandra Ortíz de Zárate Salfate, docente del Conservatorio Da Vinci del Liceo Experimental Artístico de Antofagasta.

En el año 2016 ingresa a la Facultad de Artes de la Universidad de Chile con el profesor Julio Barrios Wattson.

Ha sido miembro de la Orquesta Sinfónica Estudiantil Metropolitana y la Orquesta Sinfónica Nacional Juvenil de Chile, en este último, desempeñándose como Primer Violoncello.

También en la Orquesta de Cámara del Teatro Municipal de Santiago, en donde tiene el cargo de Primer Violoncello, hasta la fecha.

A participado en Clases Magistrales con profesores como Andrés Díaz, Wilhelmina Smith, Claudio Santos y Marcio Carneiro.

Fue parte del Programa Piloto de Curtis en donde integró clase con violoncellistas de todo el mundo.

Ha tocado con orquestas profesionales de Chile como la Orquesta Sinfónica de Antofagasta y con la Orquesta Sinfónica de Chile.

Actualmente se encuentra cursando el año de Titulación en la mención de Violoncello y miembro de la Orquesta de Cámara del Teatro Municipal de Santiago.